



RUDOLF STEINER
SCHULVEREIN
SCHWABING E.V.

ADVENTS KONZERTE

30.11.2023 um 17:00

Unterstufenorchester
„Hänsel und Gretel“ der Unter- und Mittelstufe

30.11.2023 um 19:00

Oberstufe, Big Band, Gäste

01.12.2023 um 10:00
Kindergartenkonzert

„Hänsel und Gretel“ der Unter- und Mittelstufe

02.12.2023 um 11:30

Streicherklasse, Unterstufenorchester
„Hänsel und Gretel“ der Unter- und Mittelstufe

Alle Konzerte finden im Theater LE017 statt

 RUDOLF-STEINER
SCHULVEREIN SCHWABING E.V.
www.waldorfschule-schwabing.de

WOCHENBLATT
14.11.2023

9

TERMINE

Dienstag, 14. Nov bitte beachten: **Lesekreis wird verschoben** wegen
Vortrag Dr. Soldner in Daglfing

Donnerstag 16. Nov 20:00 EVK

Dienstag, 21. Nov 19:15 Lesekreis Antroposophie

Mittwoch, 22. Nov **Buß-/Betttag** **Unterricht findet statt**

Donnerstag, 23. Nov 7:40 Handlung für die Kinder des frei-
christlichen Religionsunterrichtes

Donnerstag, 23. Nov 18:30 SEK / Pavillon

Donnerstag, 23. Nov 19:00 Elternabend der 2. Klasse

Donnerstag, 23. Nov 19:00 Elternabend der Klasse 1a

Donnerstag, 30. Nov 17:00 Adventskonzert der Unter- und Mit-
telstufe

19:00 Adeventskonzert der Oberstufe

Freitag, 1. Dez 10:00 Kindergartenkonzert „Hänsel und
Gretel“ der Unter- und Mittelstufe

Samstag, 2. Dez 11:30 Adventskonzert der Unter- und
Mittelstufe

Samstag, 2. Dez Adventsfest



ALLE JAHRE WIEDER: ROLLER, FAHRRÄDER, SKATEBOARDS, ETC. **AUF DEM SCHULHOF NUR PARKEN NICHT FAHREN** (SIEHE SCHULORDNUNG)

Wir erinnern Schüler*innen, Eltern und Kolleg*innen daran, nicht mit Ihren Rollern, Fahrrädern und Skateboards auf das und auf dem Schulgelände zu fahren. Insbesondere während der Zeit von 7:30 bis 8:00 Uhr soll nicht durch das kleine Tor, durch das alle hindurch müssen, gefahren werden; auch soll nachmittags bitte nicht mit Lastenrädern durch das kleine Tor gerast werden – man sieht nicht, wer um die Ecke kommt. Daher die dringende Bitte, **schieben Sie Ihre Fahrräder/Fahrzeuge auf dem Gelände.**

Das Fahren auf dem Schulhof (und im Schulhaus) mit Boards, Rollern und Rädern ist grundsätzlich verboten, die Verletzungsgefahr auf dem Schulhof, wo sich hunderte Menschen befinden, ist zu hoch. Roller und Skateboards sind immer wieder abwechselnd im Trend und die Kinder üben gerne ihre Tricks und Kunststücke. Es tut uns leid, aber **Tricks mit Rollern sind auf dem Gelände absolut verboten** – es passiert ganz schnell, dass plötzlich jemand unerwartet zu nahe kommt. Wir haben den Platz dafür nicht und so passiert zu schnell zu viel.

Es besteht darüber hinaus **kein Anspruch auf einen Lagerplatz im Schulhaus.** Alle Fahrzeuge **müssen draußen im abgeschlossenen Zustand abgestellt werden.**

Liebe Eltern, bitte helfen Sie uns dabei, diese Regelungen umzusetzen. Gehen Sie mit gutem Beispiel voran und achten Sie beim Abholen darauf, dass Ihre Kinder nicht noch eine Weile über den Hof rasen, während Sie Gespräche führen – es gibt andere schöne Dinge auf dem Hof zu tun.

Suzanne Söllner und Judith Huber

WIR SIND EINE HANDYFREIE SCHULE!!!

Wir beobachten leider immer noch viel zu viel Handygebrauch im Schulhaus und auf dem Pausenhof. Wir möchten daher nochmal nachdrücklich daran erinnern, dass sowohl **im Schulhaus, als auch auf dem gesamten Schulgelände ein Handyverbot** gilt. Unsere Pädagog*innen geben sich viel Mühe einen bewussten Medienkonsum an unsere Schüler*innen zu vermitteln, damit das aber funktionieren kann, benötigen wir auch die Unterstützung aller Erwachsenen und großen Schüler*innen im Haus. Bitte nehmen Sie ihre Vorbildfunktion ernst und lassen Sie das Handy in der Tasche, bis Sie das Gelände wieder verlassen haben und erinnern Sie Ihre Kinder daran.

Wir behalten uns vor, alle Menschen im Haus mit Handy in der Hand anzusprechen und Schüler*innen das Handy abzunehmen. Wir freuen uns, wenn uns dabei Verständnis entgegengebracht wird.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!
Aus dem Schulbüro Judith Huber



WIR SIND EINE
HANDYFREIE SCHULE



SCHULENTWICKLUNGS-KONFERENZ AM 23. NOVEMBER 2023 UM 18:30 UHR – LERNATMOSPHERE IM KLASSENZIMMER

Liebe Mitglieder unserer Schule,

wir laden Euch/Sie zu unserer letzten Schulentwicklungskonferenz in diesem Kalenderjahr ein am **23. November von 18:30 bis 20 Uhr**.

Nachdem wir in der letzten Schulentwicklungskonferenz breit Themen gesammelt haben, möchten wir uns dieses Mal vertieft mit folgendem **Thema** beschäftigen:

Wie können Schüler*innen und Lehrer*innen in gemeinsamen Unterrichtsstunden zu einer Atmosphäre beitragen, die fokussiertes Lernen und einen respektvollen Dialog ermöglicht, allen Freude bereitet und von gegenseitiger Wertschätzung getragen wird?

Gemeinsam möchten wir in kleinen Arbeitsgruppen bestehend aus Schüler*innen der 9. bis 12. Klasse, Lehrer*innen und Eltern im Dialog über die eigene Erlebniswelt mit kreativen Methoden in die Lösungsfindung eintauchen. Und weil wir uns vor Weihnachten zum letzten Mal in diesem Jahr treffen, freuen wir uns auf einen gemeinsamen Ausklang bei Punsch und kleinen Snacks.

Wir freuen uns auf Euch und Sie!
Das Schulentwicklungsgremium

Monika Kraft, Christiane Ströh de Martínez, Markus Fischer und Björn Reineke

NOVEMBERAUSGABE „ERZIEHUNGSKUNST“ ONLINE

Ab sofort steht die Erziehungskunst für November auch wieder online für Eltern, Mitarbeiter*innen, Schüler*innen und Lehrer*innen zur Verfügung. Eltern, Mitarbeitende und Lehrkräfte, die die Erziehungskunst auf mobilen Endgeräten lesen wollen, müssen sich über die Seite der Erziehungskunst anmelden. Alle Berechtigten erhalten zu diesem Wochenblatt ein Begleitschreiben mit allen Informationen, sowie die Zugangsdaten.

Judith Huber für die Redaktion

